

La dévaluation du dollar américain a stimulé les échanges commerciaux, amélioré les perspectives commerciales et multiplié les occasions offertes aux étrangers d'investir aux États-Unis. Les associations estiment que la ratification de l'Accord de libre-échange sera avantageuse pour les États-Unis aussi bien que pour le Canada.

Les deux associations ont montré qu'elles ne connaissaient pas très bien l'industrie canadienne. La PMA a déclaré qu'elle faisait affaire avec des entreprises canadiennes, mais que celles-ci n'étaient pas très compétitives. Par ailleurs, la ISA a dit qu'à sa connaissance, l'industrie canadienne pouvait supporter la concurrence avec l'industrie américaine.

Les associations américaines nous ont donné une liste des foires commerciales et des publications spécialisées qui sont populaires aux États-Unis et qui devraient intéresser les exportateurs canadiens. Cette liste est présentée à l'annexe 9. Elle n'est pas exhaustive car les appareils de mesure et les instruments peuvent être inclus dans de nombreux secteurs de l'économie.